
 

Compte rendu du CHSCT du 11 octobre 2018 

 
 
Participants administration : M.BOUCHARD, F.DECOURT, A.ANCEL, C.GEANT, J.O. 

BERAUD, N.BLANCHET, T.IMART, B.DUCLOS, C.JOUNIAUX. 
Participants OS : J .BORDENEUVE, P.CHEZE, E.SERVAT, A.SAINT-BLANCAT, 

E.RIVET. 
 
Approbation du PV CHSCT du 26 juin 2018. 
 
Accueil de Caroline GEANT nouveau ISST  et de Nathalie BLANCHET nouveau chargé de 

prévention. 
 
Examen des questions traitées au cours des réunions précédentes : 

 

o 11/16 : Problème de conditions thermiques dans les salles d’expérimentations de DMSM. Les 
travaux ont été réalisés. Les personnels sont contents. Question clôturée. 

o 12/16 : Problème de conditions thermiques dans les bureaux du bâtiment 7. Store en cour d'  
approvisionnement, chiffrage pour installation d’autres stores, surtout des stores extérieurs. 
Question à suivre. 

o 13/16 : Remplacement de l’ISST de l’ISAE. C'est fait. Question clôturée. 
o 23/17 : Anomalie sur le toit terrasse du bâtiment 7. La dernière chose à faire, la sécurisation 

du puits de lumière a été effectuée. Question clôturée. 
o 24/17 : Surcharge de travail due aux nouvelles activités de l’ISAE (événementiel) : une 

solution contractuelle globale est impossible à trouver, on s'oriente sur plusieurs marchés de 
sous-traitance afin de diminuer la charge de travail. Question à suivre. 

o 01/18 : Danger du carrefour entre RH et IL. Visite faite avec les membres du CHSCT. 
Demande de mise en place de bande rugueuse au sol et de panneaux. Pour l’instant rien 
n'est encore fait mais les travaux seront peut être effectué avant la fin de l’année. Question à 
suivre. 

o 03/18 : Toilettes hommes dans le hall du bâtiment 61 coté forum. Les travaux sont planifiés 
pour les vacances de la toussaint. Le sol et les murs seront refaits avec des matériaux de 
meilleures qualités. Les toilettes seront fermées pendant deux semaines. Question à suivre. 

o 04/18 : Agrandissement du parking du bâtiment 38. La barrière en bois délimitant la moitié 
du parking est posée. Un parking provisoire coté canal est à l’étude. Question à suivre. 

o 06/18 : Stockage sur l’ISAE. La mise en place de container prévu prend du temps car cela 
devient une denrée rare. La zone de stockage prévue à la place de la soufflerie verticale sera 
étudiée en COMINFRA. Question à suivre. 

o 09/18 : Formation des guides et serres files.  Les gilets ne sont pas encore arrivés et la 
formation devait se faire après. A le demande des membres CHSCT- CGT la formation sera 
faite sans attendre l’approvisionnement des gilets. Question à suivre. 

o 10/18 : Remplacement du service médical. L’adhésion à un contrat associatif SAMSI est en 
cours, c’est la phase finale de négociation avec une signature à la fin du mois pour un début 
de prestation prévu au 1er janvier 2019. Question à suivre. 

o 11/18 : Renouvellement du chargé de prévention.  C’est fait. Question clôturée. 



o 12/18 : Élaboration d'une charte pour le FABLAB. La charte de l'espace de prototypage est 
sortie. Les membres du CHSCT l'ont adoptée. Question clôturée. 

 

Question nouvelles : 
 

o Demande de remplacement des vitres sur les bâtiments 2 et 3. Rien n'est prévu à ce stade. Le 
financement sera étudié dans le prochain COP. Les accès aux vides sanitaires ont été pris en 
compte. Question clôturée sur les vitrages, à suivre sur les accès aux vides sanitaires. 

o Visite du nouveau poste de garde à prévoir au mois de novembre. 
o La cartographie des douches va être publiée très largement. Question clôturée. 
o Marquage au sol des tables de la salle de restauration. Question à suivre. 

 

Accidents du travail : 

 

o 3 accidents de travail, uniquement des accidents de trajet et uniquement des deux roues. 
 

Point sur les RPS :  

o depuis qu'il n'y a plus de médecin il n'y a plus de réunion de la cellule de veille RPS. Plusieurs 

formations RH ont été effectuées. Il y a des formations à thèmes mensuelles et des 

formations de prise de poste. Les formations sont appelée à évoluer. Les échos sont positifs. 

 

Prochain CHSCT le 21 février 2019 

 


